

Kleinbahn Lohne - Dinklage aufgelöst

Von Bernhard Heimann

Nachdem schon vor Jahren sowohl der Güter- als auch der Personenverkehr auf der Strecke eingestellt worden war, wurde im Februar 2004 vom Rat der Stadt Dinklage beschlossen, die Bahn aufzulösen. Einst, am 14. November 1904, hatte alles so euphorisch begonnen. Nach ungefähr 70 Jahren hatte der Personenverkehr und nach ca. 80 Jahren auch der Güterverkehr keinen Platz mehr im Wirtschaftsleben einer globalisierten Welt. Die LKW haben den Schienen den Rang abgelaufen

„So vergeht der Glanz der Welt!“

Heute, im September/Oktober 2004 ist der größte Teil der Schienen zwischen Lohne und Dinklage bereits demontiert.

Seit dem im Oktober, lt. OV, geschlossenen Kaufvertrag zwischen den Städten Lohne und Dinklage soll die Kleinbahn-Trasse einer vernünftigen Lösung zugeführt werden. Geplant ist ein Radweg auf dem bisherigen Bahnkörper. Würde der Radweg durch die fast naturbelassene Landschaft gebaut, so entstände hier eine großartige Straßenführung mit hohem Freizeitwert.



Foto: Bernhard Heimann

Es ist zu hoffen, dass das Projekt nicht an der finanziellen Misere der Stadt Dinklage